

MAURY

Vœux : « Préparer l'avenir en rassemblant autour d'une vision »

Le maire, Charles Chivilo, l'ensemble du conseil municipal et des services municipaux adressent leurs meilleurs vœux à la population. La traditionnelle cérémonie prévue le 13 janvier est annulée compte tenu de la situation sanitaire.

Le premier magistrat a souhaité adresser un message d'espoir et de confiance : « Pour 2021, je veux vous dire notre écoute, notre disponibilité, notre proximité et notre réactivité pour continuer à agir toujours pour soutenir notre territoire. Il faut aussi, c'est indispensable et c'est le rôle des élus, préparer l'avenir en rassemblant autour d'une vision, les acteurs, les forces économiques, les forces sociales et culturelles, les associations ».

Les différents projets ont été



▶ Le conseil municipal a lancé son programme d'actions.

énoncés comme la transition écologique avec la viabilisation de l'écoquartier, la création d'une filière de plantes à parfum, aromatiques et médicinales et d'une distillerie pour les huiles essentielles ; la poursuite des travaux de rénovation énergétique des bâtiments communaux ; la reprise de la

Maison du terroir.

Le développement de l'attractivité du territoire et la revitalisation du centre-

Lancement de l'opération de création du pôle d'activités

bourg sont aussi des priorités.

L'année 2021 sera également l'année du lancement de l'opération de création

du pôle d'activités qui regroupera au centre de l'agglomération, le pôle de santé et une activité économique

de proximité.

Situé en bordure de la RD117, jouxtant le parking du centre loisirs, cet ensemble bénéficiera d'un bâtiment neuf et attractif.

Par ailleurs, en cœur de village, l'étude pour la réalisation d'une aire de stationnement pour une trentaine de places est lancée.

Un système de vidéo-protection et une petite aire d'accueil automatisée pour les camping-cars seront installés au plus tard en 2022.

La municipalité aura l'occasion, dès que possible, de partager un moment de convivialité et de présenter auprès de ses administrés le travail qui a été mené par la nouvelle équipe municipale depuis son installation le 28 mai 2020.

Ainsi, Charles Chivilo souhaite que 2021 soit une année de renouveau et exprime ses traditionnels vœux de bonne santé avec une énergie encore plus forte.

Les colis de Noël ont été appréciés

La période des fêtes est d'autant plus sensible quand la vie sociale est contrainte. C'est sans doute aussi pour cette raison que les aînés ont cette année, encore plus apprécié la venue des conseillers municipaux et le colis richement préparé.

Aussi, parmi les 150 destinataires, nombreux ont chaleureusement remerciés cette attention soutenue mise en œuvre par les élus en lien avec les services techniques et administratif. C'est aujourd'hui l'occasion d'adresser aussi au village les meilleurs vœux à nos aînés comme à ceux qui se trouvent en établissements.



▶ Le dynamisme de l'action sociale de la commune.